

Turnfahrt der aktiven Damen, Gymnastik und der Gruppe Schulstufenbarren

Treffpunkt war um 9:00 Uhr beim Schulhaus Ormalingen. Ahnungslos und hungrig besammelten sich die 12 Turnerinnen und starteten mit einem kleinen Spiel gemeinsam in das Abenteuer. Villa 27 in Sissach hiess anschliessend unser erstes Ziel. Gemeinsam mit den drei Überraschungsgästen konnte wohlthuend gefrühstückt werden. An den Tischen wurde aber bereits viel spekuliert, welche Ortschaft wohl unser nächstes Ziel sein wird.

Programmpunkt Nummer zwei führte uns schliesslich nach Zug, genauer gesagt in die «Freiruum Boulder Area». Nach einer Einführung konnte frei gebouldert werden. Bereits nach kurzer Zeit war bei vielen Turnerinnen der Ehrgeiz geweckt. Schneller, höher und schwieriger sollten die Routen werden. Zum Schluss zog die schier unmöglich schaffbare schwarze Route alle in ihren Bann. Es wurde diskutiert und ausprobiert, wie wohl diese Route zu schaffen sein sollte. Aber wie heisst es im TV Ormalingen «go hard or go home» so gelang es schlussendlich doch vier starken Frauen die Route zu meistern. Der anschliessende Apéro war also mehr als verdient.



In Baar wurde das Nachtlager bezogen und anschliessend gingen wir mit dem Zug nach Zug. Wir genossen das schöne Spätsommerwetter. Nach einem wunderschönen Sonnenuntergang machten wir uns auf den Weg ins Restaurant für das gemeinsamen Abendessen und um feierlich auf unser Geburtstagskind Nadine angestossen.

Am Sonntag wurde ebenfalls mit einem Brunch in den Tag gestartet. Gestärkt ging es folglich von der Station Schöneegg auf den Zugerberg. Auf der lockeren Wanderung in Richtung Restaurant Blasenberg spielten wir diverse sehr amüsante Gruppenspiele und genossen die wunderschöne Aussicht auf den Zugersee. Im Restaurant angekommen blieb genug Zeit, um das gemeinsame Wochenende gemütlich ausklingen zu lassen, bevor wir uns auf den Heimweg nach Ormalingen machten.



Vielen Dank den Organisatorinnen Ella & Dora Noffke.

für den TV Ormalingen
Andrea Strub